270 m2
Réf. 2916
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Nous vous invitons a venir découvrir cette sublime ancienne bergerie
rénové en mas provencal, au calme absolu avec une exposition ouest,
d'environ 270m2 habitable sur un magnifique terrain d'environ 6000M2.
La maison se situe a proximité du prestigieux Golfe de la Grande
Bastide.A l'intérieur, la maison se compose d'une entrée, un séjour
avec coin bibliotheque, cheminée ainsi qu'une mezzanine. Une belle
cuisine équipée avec grande véranda de 25m2 attenante, une grande
chambre de maitre avec salle de bains, salle de douche et WC, 2

grandes chambres avec chacune une salle de douche avec WC, un ...

We invite you to come and discover this sublime former sheepfold renovated into a
mas provencal in absolute peace and quiet with a westerly exposure, of
approximately 270m2 living space on a magnificent plot of approximately
6000m2. The house is located close to the prestigious golfe de la grande bastide.
Inside, the house comprises an entrance hall, a living room with library area,
fireplace and mezzanine. A lovely fitted kitchen with a large adjoining veranda of
25m2, a large master bedroom with bathroom, shower room and wc, 2 large
bedrooms each with a shower room and we, and a separate ...

VELVET CONCEPT
60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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